

Fit für den Arbeitsmarkt

Diplomüberreichung in der LSC

Vor wenigen Tagen überreichte Bildungsministerin Mady Delvaux-Stehres zusammen mit dem Direktor der „Luxembourg School for Commerce“, Paul Emering, die Abschlussdiplome in den Bereichen Führung und Personalentwicklung, Finanzbuchhaltung, Sprachen, Recht und Steuern an 80 Absolventen. 16 Einführungs- und Fortbildungskurse waren im Laufe des zweiten Semesters 2010 organisiert worden.

Paul Emering gratulierte den Absolventen zum erfolgreichen Abschluss und zu ihrem Durchhaltevermögen. Die Ministerin legte

den Schwerpunkt ihrer Ansprache auf die zahlreichen Möglichkeiten und die Perspektiven, welche die Weiterbildung den Kandidaten bietet. Mit dem Erlernten seien sie für einen konkurrenzstarken Arbeitsmarkt gewappnet. Des Weiteren erinnerte sie daran, dass für jede Ausbildung der Betrieb auf Antrag finanziell vom Ministerium unterstützt wird. Ferner haben die Angestellten, die diese Weiterbildungskurse besuchen, ein Anrecht auf Individualurlaub, der ihnen erlaubt Kurse zu besuchen oder sich auf Prüfungen vorzubereiten. (G.L.)



Bildungsministerin Mady Delvaux-Stehres gratulierte den Absolventen der „Luxembourg School for Commerce“ persönlich. (FOTO: GILBERT LINSTER)